

Plus de 200 kilos de cocaïne sont saisis à la frontière entre la Colombie et le Panama



Bogotá, 5 octobre (RHC)- La police du Panama et de la Colombie ont arraisonné à la frontière commune un hélicoptère immatriculé dans le premier pays avec plus de 200 kilos de cocaïne appartenant au Clan colombien du Golfe.

Des sources de la police ont fait savoir que la saisie de la drogue dans des paquets portant la marque qui identifie le groupe criminel a eu lieu au terme d'un travail d'intelligence des forces de sécurité des deux pays.

Un rapport de la police indique que le Parquet doit mener une enquête pour déterminer si l'hélicoptère a été volé et dans quelles circonstances il est arrivé aux mains de ce groupe criminel qui s'en servait pour transporter de la drogue vers le Panama.

Le Clan du Golfe contrôle, selon des données officielles la moitié de la drogue qui sort de la Colombie et l'on estime qu'il a une force militaire de plus de 1 500 hommes déployés dans des districts où ils se considèrent comme les principales autorités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173208-plus-de-200-kilos-de-cocaine-sont-saisis-a-la-frontiere-entre-la-colombie-et-le-panama>



Radio Habana Cuba